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血崩！迈瑞医疗一天狂跌17.05%，到底发生了什么？

有肯定是有的，不过肯定是少数人！

散户在股市能赚到钱的，永远都是少数人，不管是针对某只个股，还是从全方面来
看。

首先来说，进入股市的人，大多数散户都是想要赚快钱的。总是想要拿到涨停，结
果就是，散户一看到跌，就马上跑路，一看到涨又蜂拥而入。这样大多数时候都是
被机构割韭菜。只有沉得住气的人，才可能赚到钱。

第二，个人心态。很多人看到股票涨了，就害怕它跌下来，明明涨了，一有风吹草
动，立马就跑路了。

我一个朋友，入手一只股票，一百多每股入手，不久就涨到了三百多，然后出现了
一波下跌，就怕不急待的卖出手了。当时确实是沾沾自喜，结果没几天，股价又开
始上涨，没用几个月，涨到了九百多每股。他那个后悔啊。只要我两说到股票，必
然提起，一副悔不当初，要是拿的住，肯定就财务自由了。

这其实就是大多数人的心态，跌了承受不住，涨了就害怕跌，一旦有波动，立即卖
出。

最后一个就是机构诱导，机构建仓前，总会用各种方式，方法，尽量让散户出货，
他们好在底部建仓。那些铺天盖地的短视频，文章，各种分析，各种报告，有的确
实是认真分析行情走势的，也有编造各种恐慌的，最后再加上一句，股市有风险，
入市需谨慎！作为普通人的散户，又有多少人能分辨清楚，那个是认真分析，那个
是忽悠你入局的呢！

所以，也就只有那些，沉得住气，能自己冷静分析的人，或者是买入就几个月不看
股市的人，才有可能拿得住，享受十倍的红利！但这毕竟只是极少数人！

认同的朋友点个赞呗！

医疗板块已经连续一年亏损，今年是否还会持续亏损或是反弹呢
？

除了坐庄和利益链条者，散户是不可能从头到尾拿着涨十倍才卖。一：不知道资金
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面，二：不懂技术面，三：更重要的是难以克服心理层面
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